

# Schafscheren mit Tony Felder

Bei strahlendem Sonnenschein machte sich die Klasse 3a am Dienstagmorgen, 22. März, auf den Weg zu dem Bauernhof der Familie Pfefferli. Im Rahmen der Unterrichtseinheit «Schafwolle» im Textilen Gestalten durfte die Klasse 3a dort den Schafsbauer, Tony Felder, besuchen.



«Herr Felder hatte ein braunschwarzes Schaf dabei, ein weisses Mutterschaf und ein zwei Tage altes Lämmchen. Ich fand das voll härzig. Er hatte auch zwei Hunde dabei. Ein Border Collie, Blue, und ein Neuseeländer namens Raiser. Im Winter wandert er mit seinen Schafen durch das Gäu, dann durch die Klus ins Tal und wieder zurück nach Erlinsbach. Im Frühling lässt er sie das erste gute Gras fressen und im Sommer sind sie auf der Sommerweide. Im Winter fressen die Schafe das Gras, welches die Bauern nicht geerntet haben.»  
von Sara.

«Er hat vor uns ein Schaf geschert. Er hatte so lustige Schuhe. Es waren Filzschuhe und sie heißen «Schafschererschuhe» - ein langes Wort oder?», von Nicolas.



«Herr Felder hat uns gezeigt, wie man ein Schaf schert. Er hatte spezielle Schuhe an. Mit denen spürte er, ob es dem Schaf weh tut. Es war ein sehr schöner Tag.», von Minna.

«Die Wolle war sehr flauschig. Am Schluss durften wir sie noch waschen.», von Emilija.



*Klasse 3a*

